
 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 

發文日期：中華民國 109 年 10 月 23 日 
發文字號：高餐議(劉)會字第 1091011204 
號速別：普通件 
密等及解密條件或保密期限：普通
附件：議程乙份 

裝 

開會事由：第十二屆 第一學期 第一會期 第四次例行會議

開會時間：109 年 10 月 30 日（五）下午 12 時 35 分 

開會地點：學生社團活動中心

主持人：劉議長大可 

聯絡人及電話：蔡孜婕 0979-098-800 

 
訂 

出席者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧 
筑、呂議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒
祺、陳議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心
慧、劉議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列席者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、莊秘書長曼君、蔡
副秘書長孜婕 

副本：學生議會秘書處 
 

備註： 
一、若因故不克出席，務必於 109 年 10 月 26 日 23 時 59 分前完成 

線 

請假。 
 

 
 



檔 號： 

1/1 

 

 

保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 
 

第十二屆 第一學期 第一會期 第四次例行會議 

時 間：109 年 10 月 30 日（星期五）下午 12 時 35 

分地 點：學生社團活動中心 

主 席：劉議長大可 記錄：蔡孜婕 
 

出 席 者：劉議長大可、陳副議長奕竹、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、呂
議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員韋綸、林議員煒祺、陳
議員渟諭、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、楊議員心慧、劉
議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、魏議員辰安 

列 席 者：鄭會長榆蓓、陳副會長宣羽、林副會長弘倫、莊秘書長曼君、蔡
副秘書長孜婕 

請假人員： 
缺席人員： 

壹、宣布開會 (開會時間:12 時 38 分) 
 

貳、主席致詞 

今天開會辛苦了 

參、宣讀並認可議程 

請問各位議眾對今天的議程有無異議?若無我們就進入下一個議程 

肆、報告及詢答事項 

劉議長大可:請行政中心進行報告。 

黃部長瑀慈:主席，我是活動部部長黃瑀慈，那我們活動部最近在進行的

是服務學習、學權週，然後還有聖誕感恩季暨窮嘶盃歌唱比

賽，這三個活動目前陸續在進行中。服務學習的話快要到活

動階段。 

劉議長大可:謝謝活動部長的報告，提醒您下次在發言之前先取得主席認

可。 

李部長雪麗:主席好，我是學權部部長李雪麗，學權部目前是在規劃我們

的學權週計畫，除了讓全校能夠提升基礎的學權意識之外， 

也會培養他們的思考判斷，然後目前學權這邊在調查有關住

宿類的相關案件，以上。 

劉議長大可:謝謝行政中心的報告，請問各位議眾有無任何疑問想提出嗎? 

那我們就進入下一個議程。 

附件 
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伍、前會遺留之事項 
 

陸、提案討論 

提案一:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經

費暨學權週細項預算」，提請審議。 

劉議長大可:那請提案人為我們進行說明。 

李部長雪麗:主席、各位議眾好，我是這次學權週的總召學權部部長李雪

麗，那我目前先跟大家講一下學權週的個別五天都在做什麼。

活動第一天是民主新說唱你說我來唱，那他的活動意義名稱

在於說我們有一個特色的民主牆，將會拆成四塊分布在校園

的類似雲三廣場、活動中心之類的，人潮較多的地方進行民

主發聲動作，我們這邊也會準備小卡，讓他們可以把自己遇

到的事情或是偶爾想要抱怨的事情寫在卡片上面，可以讓我

們多了解學生目前遇到的事情。然後是星期二權影投射的時

候，我們將會在活動中心架設投影機，在隔壁那間房間佈好

裡面該有的投影設備，然後也會讓學生們舒適的觀賞我們自

製的學權街訪影片，旁邊也會佈置一些小卡片，寫完之後可

以貼在民主牆上面。再來是星期三的議會講座，講座名稱是

思與學-邏輯與學生權益，那我們會在這個講座裡面培養學生

們的批判性與邏輯思考能力，然後也會讓他們養成獨立思考

的習慣，也同時會增進他們對於學生會內的事情，以及學生

議會的營運方式。 

蔡副召集人秉妤:各位議眾大家好，那我們接下來要介紹的是第四天的活

動，那提案單上面的這個是舊的企劃，現在改成學權保

衛戰 搶救溫權蛋，那它是一個宣傳活動，就是尋寶的， 

我們會在學校的四周擺放我們的扭蛋，然後讓高餐的同

學去找，裡面的話會擺放一些抽獎券之類的，來提高我

們的效益。那關於賭神之夜的話，我們會在他們的外面

擺放我們的宣傳，在他們入場前做一個宣傳的動作。接

下來看到我們的第五天，小矮人之夜just Do Your Best， 

他有點像上一屆的學權日，就是有一個舞台，然後我們

會規畫關卡活動讓各位闖關，也有準備我們的餐車進駐

以及表演，以上。 

劉議長大可:謝謝提案人的說明，請問各位議眾對本提案有無任何異議? 

黃議員孝聖:想請問這次的提案是用哪個條款項目?因為沒有寫在估價單。

李部長雪麗:主席，我們這次的條款項目是使用第十五屆學生會經費總預 

算之第二條第二款的第二項第四目的學權週。

劉議長大可:那可能要麻煩再幫我補上。 



檔 號： 

保存年限： 

3/1 

 

 

王議員冠中:我想請問說，學權週有美宣費的部分的工作人員造型，想

請問工作人員造型大概需要買那些器具或用品? 

蔡副召集人秉妤:因為我們這次的主題是七個小矮人，所以我們可能會找

七位工作人員穿著七個小矮人的衣服，那我們會去租借

其他工作人員會做小帽子，以上。 

邱議員巧筑:我想問一下印刷費的貼紙是要用在活動中還是用送的? 

劉議長大可:巧筑議員是想請問行政中心印刷費的部分，貼紙是在活動中

做使用或是做為發放的福利品給參加的人? 

李部長雪麗:那目前貼紙的部分是作為福利品的發放。 

邱議員巧筑:我想問師長邀請卡是做幾張，然後分給哪幾位老師? 

蔡副召集人秉妤:師長的部分的話，我們禮拜三的演講會邀請四位課指的

老師然後還有學務長跟副學務長，那禮拜五的話則會邀

請代理校長、代理副校長，學務長跟副學務長還有四位

課指組的老師，以上。 

王議員冠中:我想請問表演人員說明的第二項，就是表演者請透過報名徵

選那段，關於打賞箱的部分，想請問詳細的運作部分是如何? 

是收到錢再直接給他們嗎?這樣子會不會有商業行為的顧慮

呢? 

蔡副召集人秉妤:那打賞箱的部分是為了提供給街頭藝人一些回饋，所以我

們全數的金額都會歸由街頭藝人本人，那我們只是提供一

個平台而已。 

劉議長大可:若無其他疑問本案將進行表決。
決議(舉手決):贊成 15 人 反對 0 人 通過 

提案二:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會 109 學年度第十五屆學生會經

費暨聖誕感恩活動暨窮嘶盃歌唱比賽細項預算」，提請審議。 

廖總召湘旻:我是這次聖誕感恩活動暨窮嘶盃歌唱比賽的總召廖湘旻，我們

這次活動有四天，分為初賽兩天跟聖誕遊行一天跟決賽一天， 

我們複賽的話第二天會請一個神秘嘉賓來表演，遊行的話是分

成兩個方式進行，就是有中午跟晚上的時段，會分成兩個地點， 

一個是全校性的遊行，一個是在雲三廣場這邊有設服務台，然

後讓同學來玩遊戲這樣，決賽的話是一天，有邀請到兩位藝人， 

以上。 

劉議長大可:謝謝行政中心的說明，請問各位議眾有無任何異議? 

陳議員渟諭:我想問你們說聖誕遊行有一個地點是固定的，有一個服務台讓

大家可以來，那會跟大家去宣傳這件事情嗎? 

廖總召湘旻:我們在活動前都會有宣傳海報，然後會告知同學說雲三廣場有

個定點遊戲，也有遊行活動，遊行裝扮的工作人員也會沿路宣

傳說在雲三廣場這邊，有遊戲可以玩然後也有小獎品這樣。 

邱議員巧筑:我想針對會員回饋禮品的造型餅乾做提問，為什麼會是四萬? 
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我覺得有點偏貴，然後是怎麼發放，是要事前先給還是活動當

天會給。 

廖總召湘旻:會員回饋的部分是現在繳交會費的會員有八百多位，我們就是

估一千位比較不會有爭議，因為避免有些同學就是想要來看窮

嘶盃，拿到他的 VIP 座位卷，就有再來繳會費這樣，然後四萬

是每個會員有 40 塊的額度，再乘以一千位。餅乾是類似盒裝

比較精美。 

邱議員巧筑:你們說目前有八百多人繳，然後你們估一千，那請問多出來的

要怎麼處理，因為餅乾這種東西應該也不太能久放。 

廖總召湘旻:主席，餅乾的話是同學在領 VIP 卷的時候請他一起帶走，然後

剩下的話就是會用限定的方式，在聖誕遊行的時候擺攤位，玩

遊戲的小禮物。 

劉議員真伶:想請問行政中心第三頁藝人那邊，剛剛說有兩個是? 

廖總召湘旻:一位是初賽的神秘嘉賓，另外兩位是決賽的神秘嘉賓，總共三

位。 

邱議員巧筑:不好意思，我還要問剛剛的問題，因為你們說多出來的是拿來

當限定的獎品嗎?可是那個是只有繳會費才有的福利，那如果

我沒繳會費但我也可以拿到，這樣會不會讓人覺得說我以後不

繳我用參加活動也可以享有一樣的福利，這樣會不會對有繳會

費的不公平一點? 

廖總召湘旻:主席，一千份的話就是比較公平的數量，然後剩下的畫是用限

定的方式，因為它並不是說每個人都會拿得到，就是你來這邊

參加這個活動，你才拿得到這些限定的小禮物，並不會造成她

的不公平，然後決賽的 VIP 也是給會員的一個回饋禮物，那也

是包含在內。 

陳議員渟諭:你們說預定八百個人繳費，那也不確定這八百個人是不是全部

都會拿得到吧，那是不是又會多更多，而且原本的本意不是就

是要給繳學生會費的人嗎? 

鄭會長榆蓓:主席，我是會長榆蓓，我來補充一下，那議眾的意見我們都有

歸納進來，那一千份數是有一點過多，那我們可能考慮減量到

八百份，那剛剛也有提出說可能八百份不是所有的會員都拿到， 

那剩下的我們也會送給師長或是社團表演的嘉賓等等，不會造

成浪費，儘量把所有的餅乾發完，然後剛剛有說道就是服務台

小獎品的部分，那也說他們不是會員可是他們有來參與活動， 

那有多的我們當然拿來當獎品送出去，以上謝謝。 

劉議長大可:謝謝行政中心，那請問各位議眾對本案還有疑問嗎?若無疑問

我們就舉手表決。 

決議(舉手決): 贊成 9 人 反對 4 人 通過 

柒、臨時動議 
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【臨時動議進場】 

決議(舉手決): 贊成 10 人 反對 3 人 通過 
 

動議一:茲提出「國立高雄餐旅大學學生會決算辦法第二十六條修正條文

草案」，提請審議 

黃議員孝聖:本席提出國立高雄餐旅大學學生會決算辦法第二十六條修正

條文草案，提請審議。 

劉議長大可:若無疑問本案將進行表決。 

決議(舉手決): 贊成 16 人 反對 0 人 通過 

動議二:茲提出「國立高雄餐旅大學學生議會各委員會組織章程第二十四

條」修正條文草案，提請審議 

黃議員孝聖:本席提出國立高雄餐旅大學學生議會各委員會組織章程第

二十四條修正條文草案，提請審議。 

劉議長大可:若無疑問本案將進行表決。 

決議(舉手決): 贊成 13 人 反對 0 人 通過 

動議三:茲提出「國立高雄餐旅大學學生自治選舉委員會組織章程第十七

條修正條文草案」，提請審議 

黃議員孝聖:本席提出國立高雄餐旅大學學生自治選舉委員會組織章程第

十七條修正條文草案」，提請審議 

劉議長大可:若無疑問本案將進行表決。 

決議(舉手決): 贊成 13 人 反對 0 人 通過 

捌、聲明與補述 

鄭會長榆蓓:關於剛剛提案二有幾位議員不同意，那可以麻煩你們把不同

意的問題或是可以改善的地方發給議長，再請他傳給我，讓

行政中心可以針對這些問題去做修正，以上。 

玖、主席結論 

感謝大家熱烈的參與，辛苦了。 

壹拾、 散會(結束時間:下午 1 時 10 分) 
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會議照片 

 

 
 

 

會議照片 


